

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～

## 一人一人の意識を変えて 素敵な「鴨中スタイル」を創ろう！

### 今年の生徒会スローガンは、「率先垂範」です。

5月27日(金)、生徒総会が開催され、本校生徒の主体的な活動がスタートしました。総務の役員や専門委員長たちは、丁寧に事業の説明をしたり、生徒からの質問に答えたりしていました。

今年度の生徒会活動方針は、『率先垂範』～何事も自ら行動し、鴨中スタイルをつくりあげる～』です。生徒会本部役員は、自分たちが全校生徒のお手本となって、より良い鴨中スタイルをつくり上げていくと決意を表明しました。そして、生徒たちにも、「自分から良き鴨中スタイルをつくり、本部役員とともに全校生徒のお手本となって、その鴨中スタイルを周りの人たちに広げていきましょう。」と呼びかけました。本校の生徒数を考えると、短時間で全員の気持ちを揃えるのは難しいかもしれません。しかし、一人一人の意識が少しずつより良いものに変わっていけば、他校や地域の人に誇れる「鴨中スタイル」もきっとできると思います。



生徒会総務役員と専門委員長

### 生徒総会 [5/27]



- ★今年度の専門委員会委員長
- 学級委員長⇒3-1 三宅 由果
  - 図書委員長⇒3-2 佐藤 諒汰
  - 給食委員長⇒3-4 塚村 美咲
  - 保健委員長⇒3-2 水島菜々子
  - 交通委員長⇒3-2 小野有里佳
  - 体育委員長⇒3-3 土屋健太郎
  - 報道委員長⇒3-3 伊澤日奈子
  - 整備委員長⇒3-1 藤川 隆介



### 部活動懇談会 ありがとうございました

6月1日(水)、本校の部活動懇談会がありました。保護者の皆様にはご多用の中、多数ご参加くださりありがとうございました。また、平素から、練習試合の送迎、お弁当作り、生徒たちの健康管理等大変お世話になっています。

懇談会では、顧問教員が、各部の運営方針や大会のスケジュール等をそれぞれの教室で説明いたしました。

その後、運動場や体育館等で、生徒たちの練習の様子を見ていただきました。運動部の3年生にとっては、今週末の備西支部大会から7月9日・10日の備南西地区大会が、3年間の練習の総決算となる大会です。後輩たちと力を合わせて、練習の質を高め、けがやトラブルのないよう万全の準備をして、本番で全力を尽くしてほしいものです。

### 部活動懇談会 [パレーボール部(左)、吹奏楽部(下)]と練習参観(右)



★6月20日(月)～22日(水)までの3日間、午後7時～ 鴨方中学校で、PTAタウンミーティングがあります。20日は、鴨東小学区です。21日は鴨西小学区、22日は六条院小学区です。ご多用のところ恐縮ですが ご出席よろしくお願ひします。

### 各校の校務員さんに感謝！

5月24日(火)市内10校の校務員さんが本校に集まり、プールサイドや周辺の環境整備をしてくださいました。これは、毎月市内の小・中学校の校務員が1つの学校に集まり、協力してその学校の環境整備をする活動です。1人ではなかなかできない場所や広範囲の作業も、多くの方が集まると元気も湧き上がり、有意義な取組になりました。おかげで、生徒たちもプールの中や更衣室等の掃除を始めることができ、プール開きの準備が進んでいます。



プール開きの準備進む。